

# **Gute Form beim Ranglistenturnier bestätigt**



**Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster konnten ihre gute Form beim Ranglistenturnier der Hauptklasse S- Standard in Glinde bei Hamburg erneut erfolgreich bestätigen. Erst im letzten Frühjahr waren die beiden Tänzer in die oberste Leistungsklasse - die Sonderklasse - aufgestiegen und erreichten im November auf Anhieb bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft das Achtelfinale – eine ungewöhnlich gute Platzierung.

Nun glückte ihnen beim Ranglistenturnier der Sonderklasse in Glinde fast der Sprung ins Viertelfinale, bei dem 54 Paare am Start waren – sie belegten den Anschlussplatz zur Runde der besten 26 Paare.

Jocheved freute sich über das Ergebnis: “Das war ein super Einstand in das neue Tanzjahr“, das für die Beiden noch diverse weitere Ranglisten und Meisterschaften bereithält.

Elisabeth Striegan-Böhm  
29.01.2010